



# ベジコンフェスタ

## で地元農産物をPR

**投稿** 渥美青年経済研究会

5月23日(土) サンテパルクたはらで、地元の農産物を使用した料理コンテストを開催しました。

料理部門、スイーツ部門、ドレッシング部門、合わせて77作品が会場に並び、来場者を交えての試食審査が行われ、大変盛り上がりしました。

この日は、「La\*花ノたみ」第2期生のお披露目イベントも開催され、同メンバーも審査をしました。

応募作品は、観光事業や学校給食など幅広い分野に有効活用してもらえ、よう働きかけていきます。レシピは



●田原市長をはじめとした審査員と表彰者らの集合写真



●La\*花のたみ



●試食審査



【スイーツ部門】  
トマッシュタルト  
(飯塚麻衣さん)



【料理部門】  
キャベツたっぷり  
田原の野菜ピザ♪  
(吉田めい&ゆいさん)

【ドレッシング部門】  
炒め玉ねぎニンニクドレッシング(山本咲世さん)

ホームページでご覧いただけます。

渥美青年経済研究会では、渥美半島を盛り上げるため、さまざまな活動を行っています。

9月5日(土)には、伊良湖港緑地公園にて、トライアスロン前夜祭を開催します。ぜひご来場ください。

渥美青年経済研究会

info@atsumi-seiken.org

http://www.atsumi-seiken.org/

今月の花

# レイコのコレいいね 13

▶農政課 ☎23局3517

## 夏に楽しめる花



サンテパルクたはらでは夏に楽しめる花が多く植えられています。ヒマワリは切花や鉢花などとして出荷もされていますが、サンテパルクたはらでも毎年たくさんのヒマワリを植えており、夏の風物詩になっています。たくさんのヒマワリがいつせいに咲いている様は圧巻です。

また、夏の花として代表的なサルビアやマリーゴールドも一風変わったものが植えられています。青色のサルビアや白色のマリーゴールドなど珍しい品種も植えられていますので、みなさんも夏の花を楽しみに出かけてみてはいかがでしょうか。



## 7月の 渥美半島の花と鉢花



**ひまわり**  
(花/出荷時期:5月~9月)

花ことば  
あなただけを見つめる

夏を代表する花です。田原市では約50万本出荷されています。



**ほおずき**  
(鉢花/出荷時期:5月~8月)

花ことば  
偽り、ごまかし

お盆飾りに使われる花です。田原市では約6万鉢生産されています。